

Flaschenfreunde unter sich

OBERÖSTERREICH/INNVIERTEL. Ähnlich dem Wein ist Bier längst mehr als ein massentaugliches Getränk: Handwerklich gebraut zeigt es seine vielen Facetten, animiert zum Genuss und bietet Gesprächsstoff. Für alle, die das ähnlich sehen, gibt es in der Bierregion Innviertel ein neues Angebot: die „Flaschenfreund:innen“.

Die Idee hinter der Idee: Bier kann man nicht nur trinken, sondern auch erleben. Die „Flaschenfreund:innen“ verstehen sich als Gemeinschaft, die die Vielfalt, die Kreativität und die Braukunst der Bierregion Innviertel zelebriert. Für einen Jahresbeitrag von 84 Euro – angelehnt an die 84 Biersorten der Bierregions-Brauer – darf man sich „Flaschenfreund“ oder „Flaschenfreundin“ nennen. Als solche bekommt man zweimal jährlich eine Pro-Bierbox mit handverlesenen Innviertler Bieren frei Haus, einmal jährlich eine Einladung zum persönlichen „Flaschentreffen“, welches am Donnerstag, 29. Jänner 2026 stattfinden wird. Dazu gibt's ein limitiertes, jährlich wechselndes, T-Shirt und regelmäßig „Flaschenpost“ mit relevanten Infos und Einladungen in den E-Mail-Postkorb. Die ersten 84 Flaschenfreund:innen dürfen sich zusätzlich auf einer „Bottle of Fame“ verewigen.

Diese Flaschenfreunde-Gemeinschaft beginnt jeweils am 1. Jänner für die Dauer eines Jahres – und ist von daher ein exzellentes (Weihnachts-)Geschenk für alle, die Bier lieben.

Geschenke aus der Bierregion

Weitere Geschenkideen liefert die Bierregion mit ihrer „Pro-Bierbox“ (9 verschiedene Biere) und dem „Stille-Nacht-Bier“ aus der Privatbrauerei Schnaitl in Gundertshausen. Beides gibt es im „Biershop“ des Tourismusbüros Innviertel (Stelzhamerplatz 2, 4910 Ried; geöffnet Montag bis Freitag von 10 bis 17 Uhr).

www.bierregion.at

Rückfragehinweis:

Bierregion Innviertel
Mag. Andrea Eckerstorfer
Tel.: 07752/21118
E-Mail: office@bierregion.at
www.bierregion.at

Fotos (Copyright @Bierregion Innviertel, Abdruck natürlich honorarfrei)